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GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL - E R R A T A

_____________________________________________________
Retificamos a numeração da Edição do Diário da Assembleia,

publicada em 01 de julho de 2011. Onde se lê: Edição 1132. Leia-
se: Edição 1133.

Informamos aos órgãos fiscalizadores e ao público em geral
que faremos alteração na capa da referida Edição, em relação à ER-
RATA em questão.

Elândia Gomes Araújo
Gerente de Documentação Geral

R E S O L U Ç Ã O  Nº 435/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores OSEIAS DE

OLIVEIRA MEDEIROS, ANTONIA LUCIENE ALVES DE MELO,
KAINNE ANDRADE DA SILVA, KAIO JOSÉ ANDRADE
ANACLETO GOMES e DIEGO BARBOSA RODRIGUES,
Assessores Parlamentar, para o município de Normandia, no período
de 01.07 a 04.07.2011, aonde os mesmos participarão de reuniões
com moradores daquele município, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 01 de julho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 436/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento das servidoras JÉSSICA

RAYANE DA SILVA, FRANCISCA PERES DE LIMA, ELIANA
ALVES RODRIGUES, MARIA DE FÁTIMA ALVES DA SILVA

e REGINA SÔNIA ALVES GOMES, Assessoras Parlamentar,
para  o  munic íp io  de  Rora inópol i s ,  no  per íodo  de  01 .07  a
04.07.2011,  aonde as mesmas part iciparão de reuniões com
moradores daquele município, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 01 de julho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 437/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o des locamento  dos  se rv idores

RICARDO DANTAS SOARES, JULIANA RODRIGUES DE
SOUZA, RUTH LEE ARAÚJO PESSOA e MARIA TAMISA
ANDRADE DA SILVA,  Assessores  Par lamentar,  para  o
município de Amajari, no período de 04.07 a 07.07.2011, aonde
os mesmos participarão de reuniões com moradores daquele
município, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 01 de julho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 438/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora JOANA DARK

RODRIGUES, Assessora Parlamentar, para o município de Pacaraima,
no período de 04.07 a 07.07.2011, aonde a mesma participará de reuniões
com moradores daquele município, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 01 de julho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 439/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do servidor ALEXANDRE

HENRIQUE BARBOSA GIL DE SOUZA,  Assessor
Parlamentar, para o município de Mucajaí, no período de 04.07
a 07.07.2011,  aonde o  mesmo par t ic ipará  de  reuniões  com
moradores daquele município, com ônus para este Poder, no
tocante a 3 e ½ (três diárias e meia).

Palácio Antônio Martins, 01 de julho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 440/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
ALTERAR o período de deslocamento da Resolução nº 428/

2011, publicada no Diário da Assembleia, Edição nº 1133, de 01 de
julho de 2011, do Excelentíssimo Senhor Deputado ERCI DE
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MORAES, para a cidade de Brasília-DF, do período de 03.07 a
05.07.2011 para os dias 03 e 04.07.2011.

Palácio Antônio Martins, 01 de julho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 441/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora MÁRCIA

ANDREIA GUEDES FIGUEIREDO, Assessora Parlamentar, para
a cidade de Florianópolis-SC, no período de 05.07 a 07.07.2011, aonde
a mesma estará visitando a Escolegis, bem como, a Assembleia Legislativa
daquele Estado para buscar informações a respeito do Programa
Antonieta de Barros, que foi instituído pela Lei 13.075/2004, com ônus
para este Poder, somente no tocante às passagens aéreas.

Palácio Antônio Martins, 01 de julho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

ATA DA 2016ª SESSÃO, EM 12 DE MAIO.
41º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

= ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CHICO GUERRA.

Às nove horas do dia doze de maio de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima décima
sexta Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro período legislativo
da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Havendo quorum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a presente Sessão.

Convido o Senhor Deputado Brito Bezerra, para atuar como
Primeiro Secretário Ad hoc.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Remídio Monai) - (Lida a Ata).
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Coloco em discussão

a Ata da Sessão anterior.
Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.

A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Brito Bezerra) – Proceda à

leitura do Expediente.
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
-Ofíc io/Gab/002/2011 ,  de  03/05/11,  do Deputado

Damosiel Lacerda de Alencar, justificando sua ausência na
Sessão Ordinária do dia 03/05/11.

-Projeto de Lei s/nº, de 06/05/11, do Deputado Gabriel
Picanço, autorizando o Poder Executivo a instituir o Programa de
Mecanização Agrícola e dá outras providências.

-Indicação s/nº, de 10/05/11, do Deputado Francisco Assis da
Silveira, ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Roraima,
“solicitando a recuperação da estrada da vicinal 01-Incra, do projeto de
assentamento Vila Vilhena, no município de Bonfim, totalizando 32
km de extensão, bem como, mandar fazer o aterro da cabeceira de 9 das
16 pontes ali existentes, o que beneficiará cerca de 168 famílias de
produtores rurais.” Indicação s/nº, de 11/05/11, do Deputado Jean
Frank, ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Roraima,
“solicitando a realização de recomposição de dívidas junto à Agência de
Fomento do Estado com anistia dos pequenos valores.”.

-Ofício nº 047/11, de 11/05/11, do Deputado Erci de Moraes,

justificando sua ausência na Sessão Ordinária do dia 11/05/11.
RECEBIDO DO TRIBUNAL DE CONTAS.
- Ofício nº 073/11, de 04/05/11, do Tribunal de Contas do Estado de

Roraima, encaminhando cópia do Acórdão nº 001/11-TCERR-1ª Câmara.
Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à chamada dos oradores inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Brito Bezerra) – Procede à chamada.
O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhor Presidente,

em virtude do lançamento do Simpósio, eu retiro minha inscrição.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Não havendo orador

inscrito para o Grande Expediente, e não havendo Ordem do Dia, nesse
momento, a Sessão Plenária será transformada em Comissão Geral,
momento em que será realizado o lançamento oficial do I Simpósio de
Segurança no Trânsito pela sua, pela minha e pela nossa vida.

Nesse momento, passo os trabalhos da Comissão ao Deputado
Coronel Chagas, responsável em elaborar esse evento.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Bom-dia a
todos. Convido para compor a mesa dos trabalhos, o Deputado
Jean Frank, Presidente da Comissão Permanente de Segurança,
Serviços Públicos e Administração.

Solicito aos Deputados Brito e Gabriel para acompanharem,
até à mesa dos trabalhos, o Presidente do Departamento Estadual de
Trânsito, Doutor Jorge Everton. Convido os Deputados Sargento
Damosiel e Marcelo Natanael, para acompanharem, também, até
a mesa dos trabalhos, o Comandante Geral do Corpo de Bombeiros,
Coronel Manoel Leocádio de Menezes.

Queremos dar boas-vindas a esta Casa do povo, à Senhora
Maria Jerusa Vieira, responsável pelo projeto Cidadão do Futuro
do Coral, ao Departamento Estadual de Trânsito, aos alunos dos 3º
anos do ensino médio do Instituto Batista de Roraima, à Diretora do
IBR, Professora Geane Pereira Monteiro, acompanhada da Vice-
Diretora Pedagógica, Maria do Socorro Santiago, também, da
Professora Geo Rodrigues, coordenadora do ensino médio.

Ainda, nossas boas-vindas aos grupos de jovens centenários,
que tem à sua frente, na coordenação, o jovem Tawan Iorram.
Queremos também dar boas-vindas a todos os militares do Corpo de
Bombeiros do Estado de Roraima.

Senhor Presidente, desta Casa, Deputado Chico Guerra, Senhor
Presidente da Comissão de Segurança Pública, Deputado Jean Frank,
Deputados membros da Comissão de Segurança, Senhor Presidente do
Departamento Estadual de Trânsito, Doutor Jorge Everton; Senhor
Comandante Geral do Corpo de Bombeiros, Coronel Manoel Leocádio,
Caros Colegas Deputados, Minhas Senhoras e Meus Senhores, militares e
alunos. A Assembleia Legislativa, ao início deste ano, realizou uma pesquisa
qualitativa por determinação do Presidente, Deputado Chico Guerra,
objetivando verificar quais eram os problemas que mais preocupavam o
cidadão roraimense. A pesquisa apontou, em primeiro lugar, a questão da
Saúde em nosso Estado e, em segundo lugar, a questão da violência no
trânsito, a fim de que a Assembleia Legislativa tivesse uma participação, e
desse uma contribuição quanto aos debates nesses assuntos. A Mesa Diretora
da Assembleia Legislativa decidiu pela realização de Simpósio sobre esses dois
temas. O simpósio sobre a Saúde realizou-se no último mês, e o simpósio
sobre a Violência no Trânsito realizar-se-á nos dias 09 e 10 de junho deste
ano. Hoje, estamos reunidos, apenas, para objetivarmos o lançamento desse
simpósio, de forma que todos os meios de comunicação do Estado divulguem,
alcançando todos os segmentos da sociedade roraimense, convidando-os,
informando-os sobre a realização desse simpósio que tem por objetivo
diagnosticar a situação do trânsito, identificar as causas da violência no
trânsito em nosso Estado e, a partir daí, através da participação da sociedade,
de todos os que atuam em Órgãos de Trânsito em nosso Estado, possamos
encaminhar soluções para retirar, principalmente, a nossa Capital dos índices
que nos colocam, sempre, nesses últimos 08, 09 anos, entre as três capitais
mais violentas no trânsito, em se tratando de vítimas fatais.

Colhemos algumas informações do trânsito apenas para reflexão.
Dados oficiais informam que 40 mil pessoas morrem por ano em nosso
Estado, sendo que há o subregistro, dos casos de morte, pois não são registrados
como acidentes de trânsito podendo elevar esses casos a 70, 80 mil pessoas.
Nenhuma guerra no mundo mata tantas pessoas. Nós temos registros oficiais
na rede hospitalar no Brasil de mais de 500 mil feridos/ano, enquanto que um
subregistro poderá elevar esses números a um milhão de pessoas feridas por
não em acidentes de trânsito. Precisamos mudar essa realidade. Os índices
apontam que Roraima está entre as três primeiras capitais, nos últimos nove
anos, em acidentes de trânsito. Então, é um tema que realmente preocupa a
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todos os cidadãos, e a Assembleia Legislativa, através de todos os seus
Deputados, quer dar a contribuição para o debate, trazendo a discussão e,
assim, houve de construir esse Simpósio de forma democrática, convidando
os gestores na área do trânsito. São parceiros para a realização deste Simpósio,
a Secretária de Estado da Segurança Pública, a Polícia Militar do Estado de
Roraima, o Corpo de Bombeiros, o Departamento Estadual de Trânsito, a
Secretaria Municipal de Acidentes de Trânsito, a Polícia Civil de Roraima, a
Polícia Rodoviária Federal, o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência –
SAMU, a Secretaria Estadual de Saúde, enfim, todos os Órgãos que de uma
forma ou de outra têm atuação no sistema de trânsito.

Nesse sentido, damos as boas vindas a todos os presentes nesta
Casa. Nossos agradecimentos pela contribuição na construção desse
Simpósio. Agradecemos, também, a presença de todos os Órgãos, veículos
de comunicação, e formadores da opinião pública de nosso Estado.

Convido, a fazer uso da palavra, o Doutor Jorge Everton,
Diretor do Departamento Estadual de Trânsito.

O Doutor Jorge Everton, Diretor do Departamento Estadual de
Trânsito – Excelentíssimo Senhor Presidente da Casa, Deputado Chico
Guerra, na pessoa de quem, aos Deputados que compõem a Casa do povo,
demais autoridades, jovens e militares, o meu bom-dia. Quero parabenizar a
atitude dos Deputados em promover este Simpósio. A importância deste
Simpósio para que toda a sociedade conheça o verdadeiro papel de cada
Órgão, para que a sociedade conheça o que, realmente, tem ocorrido em
nosso trânsito: mortes, essas lesões e danos, e o preço que pagamos; não o
preço financeiro, mas, com relação a custos, é o de menos. O custo de um
acidente de trânsito é um custo social, é uma questão de saúde pública e é
muito bom ver que aqui na plateia temos o futuro de nosso Estado, representado
pelos alunos, e temos os salvadores de vida, que é o Corpo de Bombeiros, uma
Instituição nobre com relevantes serviços a nosso Estado no resgate às
vítimas de acidente de trânsito. Não menos importante, gostaria de citar, a
Imprensa que tem um papel crucial na formação de opinião, verdadeiros
formadores de opinião, tendo que buscar e mostrar para a sociedade a causa
dos acidentes, não só com ações sensacionalistas, e imprescindíveis, além de
imediatas, temos que fazer um trabalho de conscientização. Para não me
alongar, gostaria apenas de citar a frota estadual de nosso Estado. Hoje,
temos, aproximadamente, 130 mil veículos circulando em nosso Estado.
Desses 130 mil, praticamente 90% está registrado na capital. Então, tão
importante é o papel da Prefeitura, através da Secretaria Municipal de Trânsito,
do seu setor de engenharia urbana em fazer um estudo minucioso das nossas
vias. Em nossas vias os acidentes estão ocorrendo em cruzamentos, em
rotatórias, raramente, ocorre acidente em uma reta. Temos que pensar na
reengenharia urbana. Se fizermos uma progressão, em 2021 teremos uma
frota de 254 mil veículos, vão ser muitos veículos. Então, hoje, temos que
nos preocupar com a engenharia urbana e a educação, foi por isso que o
Governo do Estado, através do DETRAN, adquiriu o Projeto Educacional
“Se essa rua fosse minha”, que está sendo aplicado na rede pública de ensino,
da 1ª a 8ª série, buscando conscientizar os alunos, pais e professores sobre a
responsabilidade social que temos no trânsito. Então, por fim, queria
parabenizar a Casa pela iniciativa. Vamos ter a oportunidade de mostrar as
ações que o Governo do Estado, através do DETRAN e, também, em parceria
com a Secretaria Municipal de Trânsito que tem sido fundamental. Como
vemos, a maior frota se concentra na Capital, por isso temos que atuar de
forma conjunta. Mas, acima de tudo, precisamos de que a Sociedade nos ajude
a resolver esse problema de trânsito. Com a simples ação do “Operação
Salvando Vidas”, que nós executamos, tivemos, no mês de fevereiro, um
comparativo, no mesmo período em 2010, uma redução de 72% no número
de acidentes. Uma ação onde temos DETRAN, Secretaria de Segurança
Pública, Polícia Militar, Polícia Civil, Corpo de Bombeiros, Academia de
Polícia Integrada e Secretaria Municipal de Trânsito, isso é uma prova de que
o Poder Público está esquecendo lados políticos e atuando preocupado com
a sociedade. O problema de trânsito, de saúde pública, também. Ou nós nos
unimos para resolver ou, infelizmente, o caos vai continuar em nosso trânsito.
Muito obrigado.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Queremos registrar
a presença nesta Casa, do Secretário de Estado da segurança Pública,
General Elieser Girão Monteiro.

Solicito ao Deputado Dhiego Coelho e ao Deputado Gabriel
Picanço, encaminharem o Diretor de Cadastro de Veículo do
Departamento Estadual de Trânsito, para compor a Mesa dos trabalhos,
Coronel César Augusto Santos Rosa.

Neste momento, vamos assistir a uma apresentação do grupo
de teatro do Projeto Cidadão do Futuro, projeto esse do Departamento
Estadual de Trânsito, em parceria com a Secretaria de Trabalho e Bem-
Estar Social, e tem como responsável a Senhora Maria Geruza Vieira
e a instrutora de teatro a Senhora Guilhermina Nazaré Rocha.

(Apresentação)
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Convidamos o

Deputado Soldado Sampaio, para acompanhar o representante do
Comandante da Polícia Militar à Mesa dos trabalhos, Coronel Ironildo.

Assistiremos agora a um Vídeo produzido pela TV-Assembleia
sobre a violência do trânsito.

(Apresentação de Vídeo).
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Agora, vamos assistir

ao coral do DETRAN, apresentação desses jovens que fazem um trabalho
junto ao Departamento Estadual de Trânsito, e às escolas da nossa Capital.

A pessoa responsável por esse Projeto é a Senhora Maria
Jerusa Vieira, são 50 jovens, e temos nessa apresentação do coral,
um maestro e tecladista o músico Silvio Ponde.

(Apresentação do Coral).
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Convidamos para

fazer uso da palavra o Deputado Jean Frank, Presidente da Comissão
de Segurança Pública, para fazer encerramento dessa Solenidade de
Lançamento do I Simpósio de Segurança no Trânsito, pela sua, pela
minha, pela nossa vida.

O Senhor Deputado Jean Frank – Senhor Presidente, bom
dia a todos, quero agradecer a presença do Comandante da PM, Coronel
Gleidson, Secretário de Segurança General Elieser Monteiro, Corpo
de Bombeiros, Coronel Manoel Leocádio, Diretor do Departamento
de Trânsito Jorge Everton.

Quero parabenizar o Presidente da Assembleia Deputado Chico
Guerra, por mais uma iniciativa desse Simpósio que é trazer para dentro do
Poder Legislativo o problema que temos hoje em relação à questão da
segurança pública em nosso Estado, trazendo para esse Plenário a sociedade,
os Órgãos Federais, Estaduais, e Municipais, a fim de que possamos discutir
esse problema que não é só no Brasil, mas um problema sério, gravíssimo, que
é a insegurança do trânsito. Quero também parabenizar o Departamento de
Trânsito por essa iniciativa a esse projeto do Cidadão do Futuro. Essa turma
que se apresentou hoje, mostrando que, também, os jovens estão preocupados
com o problema de segurança e a população toda envolvida. A partir do dia
09, iniciaremos o Simpósio, dias 09 e 10 de junho, horário, pela manhã e à
tarde. Desde já gostaria de fazer o convite para que essa turma do Cidadão do
Futuro se apresente no dia 09 de junho. Gostaria da colaboração e força da
Imprensa. Temos um problema que se agrava a cada dia, e precisamos
divulgar. Gostaria da presença de todos nos dias 09 e 10. Muito obrigado.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Antes de
encerramos essa Comissão Geral, queremos parabenizar o Governo do
Estado, através do DETRAN e SETRABES, quanto à desse Projeto
Cidadão do Futuro realiza um brilhante trabalho na nossa comunidade.
São jovens de 14 a 17 anos, alunos da rede pública de nosso Estado,
selecionados, para participar desse projeto que vem levando a Educação
sobre o trânsito aos colegas da Rede Pública Estadual. Projeto brilhante
e que tem com certeza o apoio de toda a sociedade.

Queremos aproveitar e registrar o aniversário do Colega Deputado
Soldado Sampaio, em nome de todos os parlamentares e servidores da
Assembleia Legislativa. Queremos cumprimentá-lo, desejando sucesso e
muitos anos de vida. Registramos a presença do senhor Cícero Costa,
Presidente do Primeiro Conselho Comunitário de Segurança, que realiza
um excelente trabalho de mobilização comunitária atualmente nas questões
de trânsito, realizando diversos eventos nos últimos anos.

Queremos agradecer a todos os parceiros que nominamos e ajudaram
a construir esse Simpósio que vai acontecer nos dias 09 e 10 de junho.
Secretaria Estadual de Segurança Pública, Polícia Militar, Corpo de Bombeiros,
Departamento Estadual de Trânsito, Secretaria Municipal de Serviços de
Trânsito, Polícia Civil, Polícia Rodoviária, SAMU, Secretaria do Estado da
Saúde, enfim, a todos, nossos agradecimentos. Agradecemos aos Militares do
Corpo de Bombeiros nesta Sessão Plenária e aos alunos do ensino médio do
Instituto Batista de Roraima, a todos os nossos agradecimentos.

Está encerrada a Comissão Geral.
Alcançada a finalidade da Comissão Geral, voltamos a Sessão

na fase em que se encontravam os trabalhos.
Não havendo Ordem do Dia, passamos para Explicações

Pessoais, não havendo nenhum Deputado que queira fazer uso de
Explicações Pessoais e não havendo mais nada a tratar, dou por
encerrada a Sessão e convoco outra para o dia 17 à hora regimental.

Estiveram presentes os Senhores Deputados: Aurelina Medeiros,
Brito Bezerra, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho,
Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Jean Frank,
Joaquim Ruiz, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da
Loteria, Remídio Monai Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada Ata Sucinta em: 17/05/11


